

Fritz Wüthrich wird Ehrenmitglied

An der 75. Generalversammlung der Eidg. Veteranenvereinigung in Gümligen wurde der langjährige Sekretär Fritz Wüthrich zum Ehrenmitglied ernannt. Peter Steiner ersetzt den zurückgetretenen Wüthrich im Vorstand.

Text: Sonja Müller

Sein halbes Leben verschrieb der zurücktretende Fritz Wüthrich dem Armbrustsport. An seinem grossen Tag konnte er jedoch aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen. Für seinen grossartigen Einsatz als Sekretär wurde er von der Versammlung mit grossem Applaus zum Ehrenmitglied der Eidg. Veteranenvereinigung ernannt. Die Urkunde mit dem Geschenk und einem feinen Tropfen Wein wird Fritz Wüthrich zu einem späteren Zeitpunkt übergeben. Vom EASV erhält Wüthrich als Dank für seinen Einsatz zu Gunsten des Armbrustschliessens die Anerkennungsmedaille.

Vollständiger Vorstand

Mit dem Utzensdorfer Peter Steiner wurde Ersatz für Wüthrich gefunden. Steiner ist seit letztem Jahr Fähnrich bei den Veteranen und stellt jetzt seine Zeit auch für den Vorstand zur Verfügung. Die restlichen Vorstandsmitglieder wurden ebenso einstimmig wiedergewählt wie auch die GPK-Mitglieder. Bei der nächsten Vorstandssitzung werden die Ressorts – Präsident und Kassier ausgenommen - neu verteilt.

Kommen – Schiessen - Geniessen

Präsident Forrer führte souverän durch die Jubiläums-GV. Die Rechnung und das Budget wurden ebenso einstimmig angenommen wie die unveränderten Mitgliederbeiträge für 2011. Die 74 Stimmberechtigten wurden über die verschiedenen Aktivitäten im Jubiläumsjahr informiert. Am Jubiläumsschiessen in Steinhausen können sich die Teilnehmer über schöne Gaben und eine freie Scheibe freuen, bei der der 75er mehr Wert hat als der 100er.

Green Cards für Koch und Burkhalter

Auch dieses Jahr wurden die beliebten Green Cards vergeben. Die Auserwählten dürfen das Veteranenschiessen jeweils kostenlos schiessen, dies als Dank für die grossen Leistungen für die Veteranen. Dieses Jahr konnten Franz Koch (Wohlen) und Andreas Burkhalter (Nürensdorf) die Green Cards entgegennehmen. Koch war lange Präsident bei den Freiämtern, war im Zentralkomitee, seit über zehn Jahren im Vorstand der Veteranenvereinigung und immer hilfsbereit zur Stelle, wenn Arbeit ruft. Burkhalter amtiert seit zwei Jahren als ZK-Präsident und war vorher lange Zeit Pressechef sowie Präsident im ZKAV sowie Mitglied der RPK. Beiden wünschte Präsident Wendel Forrer „guet Schuss“ für das Jubiläumsschiessen.

Verschiedene Grussbotschaften und lüpfige Musik umrahmten die Generalversammlung, welche von den Kleinkaliber- und Armbrustschützen Muri-Gümligen organisiert wurde. Nach gut drei Stunden schloss Forrer die Sitzung und lud die Anwesenden als Einstimmung ins Jubiläumsjahr zum Apéro ein. Nächstes Jahr führen die Turbenthaler am 19. März die GV der Eidg. Veteranen durch.